

Fue reelecto al frente de la Lista Azul y Blanca

# CARLOS BONJOUR FUE REELECTO POR TERCERA VEZ SECRETARIO GENERAL DE LA UTEDYC



**A**l frente de la Lista Azul y Blanca, Frente de Unidad, Solidaridad y Participación Sindical, el Secretario General de la Unión Trabajadores de Entidades Deportivas y Civiles (UTEDYC), Carlos Bonjour, fue reelecto en el cargo durante los comicios de autoridades realizados el pasado 15 de septiembre.

De esta forma, el 22 de diciembre, Bonjour asumirá su cuarto mandato al frente de la entidad sindical.

También los afiliados de cada distrito tuvieron la oportunidad de ejercer su derecho a votar por las autoridades de las 53 seccionales que la UTEDYC tiene en todo el territorio argentino,

para el periodo 2017-2021. Cabe destacar que en la Seccional Salta los comicios se realizaron siete días antes.

Se trató de un nuevo proceso, trascendental en la vida institucional del Sindicato ya que se trata del momento en el que cada trabajadora y trabajador asume el compromiso colectivo de pensar el futuro del gremio para los próximos años.

Bonjour destacó la importancia del acto electoral, en el cual los afiliados “renuevan con su voto, las autoridades de los próximos cuatro años”. Asimismo, valoró el desarrollo de la Organización en la última década: “Hace doce años contábamos con algo más de 30 mil trabajado-

res y hoy superamos los 155 mil. A eso debemos sumarle las nuevas sedes sindicales y los centros médicos. Fue un trabajo muy positivo de todos los dirigentes del país, de todas las seccionales que se comprometieron a este desafío, que es hacer una organización fuerte y grande”, resaltó.

“Si miramos hacia atrás, hemos hecho mucho. Pero si miramos hacia adelante, falta mucho por hacer. La primera gestión se basó en el ordenamiento; la siguiente en el desarrollo, y la tercera, en el crecimiento. Esta nueva se orientará a la creatividad. Para ello contamos con la excelencia de las nuevas autoridades, que van a asumir para seguir trabajando y dando respuesta a todos los compañeros y compañeras de UTEDYC”, concluyó Bonjour, quien conduce los destinos del gremio desde diciembre de 2005.

Las elecciones se desarrollaron con total normalidad y se realizaron en un marco de gran participación de los afiliados y de colaboración de los integrantes de la Junta Electoral Nacional y las Juntas Electorales Locales, un hecho que pone de manifiesto el involucramiento colectivo y el fortalecimiento de la organización gremial.

“Un nuevo periodo se inicia para continuar y ampliar las conquistas obtenidas durante la última década y para hacer de la UTEDYC, una Organización cada vez más grande, fuerte y solidaria”, indicó un comunicado del gremio.

